



平成23年 成人式

今踏み出す、  
大人への第一歩

1月3日、保健福祉センターなわで成人式が行われました。平成2年4月2日から平成3年4月1日に生まれた町在住者および出身者で、今年成人に仲間入りしたのは207人。このうち182人がこの日式典に出席しました。まれに見る大雪の中、開始時間を1時間遅らせたの开幕式でしたが、久しぶりに友達同士が再会しお互いの成人を喜び合いました。

今回は、成人式実行委員の権田和希子さん自身が表紙をデザインされた冊子や、中学の卒業アルバムをあしらったウエルカムボードと、趣向を凝らして新成人を迎えました。もう一人の実行委員である宮原啓さんは、交流会の最後に、これから社会人になるにあたっての意気込みを語りました。

成人代表謝辞 大島功也さん（要約）

今までの私たちは、両親や地域の人々に見守られ過ごしてきましたが、今日から社会の一員として独立していきます。それは誇りであり、喜びではありますが、同時に



現在私は学生で、エンジニアを目指し勉強中です。エンジニアに求められるものとは、この「大山町」のように、様々な顧客からの要望に柔軟に対応できることだと考えます。大山町はすばらしい海や山、多くの特産物、人々のあたたかさ、よいところばかりです。自然豊かで心豊かな私たちの故郷「大山町」が、全国に誇れる「大山町」としてますます発展していくことをお祈りします。

中山地区

